



ともに…

Ad : 〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲4020番地

Tel : 0954-63-5245 FAX : 0954-62-6091

E-mail : tobu-kashima-j@education.saga.jp

HP : <https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/>

学校教育目標

郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる

～明日から夏季休業となります。～

明日から35日間の夏季休業となります。鹿島市の中学校では、7月21日～8月24日を夏季休業としています。以前は、8月31日までが夏季休業でしたが、平成21年における教育課程の変更で授業時数が増えたことや災害による臨時休業等で欠けた授業時数をカバーするため、1週間の短縮となっています。学校の各教室は、エアコンが設置されていることもあり、暑い時期でも授業が行いやすくなっています。短くなったとはいっても1か月を超える夏季休業となります。家庭での生活を計画的に行い、生活のリズムを崩さないようにしていただきたいと考えています。また、生徒たちには、夏季休業の間に家族の一員としての役割を与えていただき、普段はできない役割を果たしてくれたらと思っています。なお、本校では2学期制を採用しているため、通知表は今回お渡しせずに10月の前期終了時にお渡しすることとなります。新型コロナウイルス感染症の感染状況も心配されますが、8月25日には元気に登校して、夏休み後の学校生活をより充実したものにしてもらいたいと思っています。



～「教師の指導」に関するアンケートより～

6月に実施をいたしました「教師の指導」に関するアンケートの中で記載があったものについて、紹介をして、回答をいたします。なお、個人的な質問については、個人様に回答をしておりますので、今回は記載をしておりません。

記載内容	現状での回答
頭髪検査で髪を押さえる行為はどうでしょうか？美容室に行くのもタダではありません。	前髪等については、入試の際に中学生としてふさわしいかどうかが一つの基準としています。本校では、生徒心得に対する質問・要望に対し、「眉にかかるない」としていたものを「眉を越えない」としています。また、前髪が目の近くまで被ってきたら、学習を行う上・健康上も好ましくありません。前髪が普通に垂れている生徒と前髪をひさしのようになっている生徒の前髪の長さを見るために手で押さえることもあるかもしれません。垂れている生徒から見たら、前髪の長さは普通に垂らしたら眉下まであるのにという言葉も聞かれます。生徒が納得できる基準や調べ方はどうすれば良いのか、私たちも、試行錯誤しながらしています。ご理解下さい。
服装頭髪検査で、前髪を手で押さえて眉毛にかかったらダメと言われ、2週連続で切りに行くことになりました。手で押さえてまでも長さを見るまでしなくてはいけないのでしょうか？やり過ぎだと思いますが…いかがでしょうか？	教科書も重いものがあり、生徒たちへの負担は大きいかと思います。学校でも留め置きできる教科書や教材を増やしてはいるのですが、宿題をするためにどうしても持ち帰れる必要があるなど、難しい問題もあります。随時、検討し留め置きできる教材等を検討していくたいと思います。
ファーストバッグが重い日があるので、学校に置いておける教科を増やしてほしいと思います。	いじめや教師の指導については、具体的に生徒へ状況などを確認し、指導・改善するために匿名にはしておりません。また、頂くご意見についても、自分の発言に責任を持って頂くために匿名にはしておりません。ご理解下さい。小さな事でも結構ですので御連絡ください。
匿名ではないので小さな事は書きにくい。	

内科検診で女子だけ下着を脱がされ検診時はシャツを下ろすだけなので、下着を脱ぐ意味が分かりません。掃除も検診の日はそのまま掃除させられる。校医の先生の指示なのでしょうか?それぞれの医院では下着はそのままで。確認し、結果を学校便りへ掲載を希望します。	病院では心臓や肺の音を聞くだけで下着を脱ぐ必要はありませんが、学校における内科検診では脊柱を触診で調べることがあります。その際、異常を見つけるため直接、背中に触れる(診る)必要があります。男子はシャツを簡単にたくし上げることができますが、女子についてはどうしても時間がかかることがあります。限られた時間の中で、検診を行うため事前に下着を脱いでもらっています。今後は、このようなご意見があることを踏まえ校医と相談し、次年度以降どのような形で実施するか決めたいと思います。
今の時代登下校以外にヘルメットをしたくない子どもたちの気持ちもわかるが、親御さんたちに自転車保険かけているか、ないか、の問い合わせは必要かも。学校から親御さんたちに問い合わせるのは気が引けるかと思います。	交通安全教室で、ヘルメットは命を守るものだから、着用すること、自転車でも歩行者にぶつかってけがをさせたりすることがあるので保険に入るよう話したところです。子どもたちの命を守るためにご家庭でも今一度ご指導ください。
アイロンをかけなくて良い制服になると嬉しいです。	制服については、近隣の学校の状況もみながら変更を考えいかなければならぬと思っています。その際にはご意見にあるアイロン不要の制服もできるだけ保護者の皆様の負担にならない範囲で考慮していきたいと思います。
入学して早いもので3ヶ月が過ぎようとしています。学校生活にも慣れて、充実した毎日を送ることができます。先生方に感謝しています。いつもありがとうございます。	1年生も学校生活に慣れ、30数人が一緒にいるので、いろいろと小さなトラブル等が起きます。そのような経験を通して成長していくと思います。大人が見守り、時に手を差し伸べながら家庭と連携し、子どもたちを成長させていきたいと考えております。
東部中学校の雰囲気がとても良く、子どもたちが明るく、活き活きとした表情で成長している姿にとても感謝しています。引き続きお世話になります。いつも本当にありがとうございます。	とても暖かく、勇気をもらえる言葉をありがとうございます。生徒一人一人がいきいきと活動できるようこれからも職員一丸となって取り組んで参ります。ご協力とご援助をよろしくお願いします。
今後ともお世話になります。 ありがとうございます。 など	多くの方から同じような励みになるお言葉を頂きました。ありがとうございました。

～ 夏休みの行事より ～

夏休みの学校での主な行事は、下のようになります。二者面談（1・2年生）・三者面談（3年生）を7月下旬～8月上旬にかけて行います。個人の予定につきましては、担任より連絡があつてることと思います。この他に中体連の県大会を勝ち上がると、九州大会・全国大会に出場することになります。下の行事予定表では、余裕があるように見えますが、書ききれていない行事がたくさんあり、生徒の皆さんも、職員も、なかなか忙しい日々が続きそうです。



夏 休 み の 主 な 行 事

日付	曜	内 容	日付	曜	内 容
7月 21日	木	夏季休業（～8月24日）	8月 4日	木	全校登校日 平和集会
23日	土	佐賀県中学校総合体育大会 （～25日）	10日	水	学校閉学日（～8月17日）
25日	月	佐賀県吹奏楽大会（本校演奏日） 二者面談（1・2年） 三者面談（3年） （～8月5日）	11日	木	（祝）山の日
			21日	日	県下一斉部活動休止日
			22日	月	1年生学年登校日
			23日	火	SAGAテスト（3年）
			24日	水	SAGAテスト（3年） 夏季休業終了

※ 東部中学校ホームページ(右のQRコード)に「学校だより」をアップしています。
写真やイラストなどカラーで載っていますので、是非ともご覧ください。

